

24 juin 2025 à 21:06

**C'est la fin de BLOOM.**

**Enfin, c'est ce qu'ils espèrent.**

**Mais nous n'allons pas baisser la tête.**

Les alliés des pêches destructrices viennent de nous attaquer en justice pour nous mettre la pression et épuiser nos ressources financières: ils nous ont traînés dans la boue publiquement mais ils veulent plus :

**ils veulent nous mettre à terre et nous demandent plus de 646 000€ parce que nous avons osé demander une protection réelle de l'océan !**

Nous sommes attaqués comme jamais, mais croyez-nous : ensemble, nous n'allons pas nous laisser faire.

## Pourquoi nous attaquent-ils ?

Parce que nous avons appelé la grande distribution à plus de responsabilités dans ses approvisionnements en communiquant une liste des chalutiers détruisant les aires marines dites « protégées ».

Après nous avoir insultés et dénigrés publiquement, les représentants de la pêche nous attaquent car nous avons commis l'irréparable à leurs yeux : nous avons dit la vérité sur la destructivité de la méthode de pêche qu'ils défendent envers et contre tout : le chalutage.

**Et ça les a mis en  
panique.**

**Vous savez pourquoi ?**

Parce qu'ils savent de quoi nous sommes capables quand nous faisons alliance avec vous, quand la volonté citoyenne se déploie en vague et qu'elle renverse la table.

Donc ils nous attaquent.

**Mais nous n'allons pas baisser la tête. Pas question de les laisser gagner.**

**Après le déchaînement de diffamation et les menaces explicites, cette action en justice n'est pas un hasard : les destructeurs de l'océan et du climat essaient de déstabiliser et de neutraliser BLOOM, qu'ils considèrent, à raison, comme leur principal adversaire.**

C'est nous qui déployons une campagne totale contre l'anéantissement de l'océan par les pêches destructrices, qui va de l'expertise scientifique à l'action judiciaire en passant par le plaidoyer institutionnel et la mobilisation de la société civile.

C'est nous, qui depuis 20 ans, gagnons nos combats contre la première cause historique de destruction de l'océan selon l'IPBES : la pêche.

C'est nous qui avons obtenu l'interdiction du chalutage au-delà de 800 mètres de profondeur en 2016.

C'est nous qui avons fait interdire la pêche électrique en 2021.

C'est nous qui avons révélé que 100% des boîtes de thon étaient contaminées au mercure.

**En un mot, c'est nous qui  
faisons trembler le  
système opaque, injuste  
et brutal de la pêche  
industrielle.**

**Un système qui a pris le pouvoir sur le secteur de la pêche, qui écrase les petits artisans, qui refuse toute forme de justice sociale, qui règne par la menace... mais un système qui est encore soutenu mordicus par les politiques, jusqu'au plus haut niveau de l'État.**

## **Les lobbies attaquent car ils ont peur.**

Ce n'est qu'une question de temps pour que notre camp ancré dans la justice sociale, les faits, la science et l'humanisme gagne.

Jour après jour, nous gagnons du terrain, nous révélons de nouveaux scandales, nous faisons progresser la vérité sur les dégâts de la pêche industrielle dans les institutions, dans la rue, dans les médias, sur les réseaux sociaux.

**Qu'ils le veulent ou non : le changement a commencé. Et les destructeurs de l'océan le savent.**

Tout ce que nous sommes en capacité de faire, c'est grâce à la liberté totale que vous nous donnez.

**La seule vérité immuable, c'est qu'il n'y a pas de liberté de parole sans liberté financière.**

Notre force de chêne, qu'aucune tempête n'abat, a quatre racines : notre expertise, notre stratégie, la communauté que nous formons avec vous, et notre autonomie financière. Grâce à vous.

**Sans vous, nous n'existerions pas.**

**Sans votre mobilisation absolument exceptionnelle, nous n'aurions pas la possibilité de gagner nos combats.**

Il faut, je vous l'ai déjà dit et vous le redirai, que vous preniez conscience qu'un bout de chacune de nos victoires vous revient. Il doit venir se loger dans un espace intime qui nourrit la joie de réussir l'impossible : gagner contre un système malhonnête et terrifiant.

## **La pression sur nous subissons met l'équipe de BLOOM sous tension.**

Nous sommes la cible d'une campagne de harcèlement publique décomplexée, d'une campagne de déstabilisation anonyme et désormais d'une attaque en justice.

Au même moment. Nous devons renforcer nos systèmes de sécurité, mettre nos collègues à l'abri, faire face aux insultes et aux menaces, y compris à cette action qui a toutes les caractéristiques d'une procédure-bâillon.

**Nous savons que cette guerre d'usure ira loin. Et nous avons besoin de vous plus que jamais.**

Si vous voulez me protéger, si vous voulez protéger nos combats communs et protéger notre capacité à faire face à ces attaques, merci de **nous en donner les moyens nécessaires** (lien pour faire un don à BLOOM en description).

Merci de votre soutien et merci de **taguer trois proches en commentaire de ce post pour élargir notre communauté de savoirs et de lutte.**

**Je compte sur vous, je vous sais solidaires, et vraiment, croyez-moi, c'est en votre soutien que nous puisons notre force.**

Vous nous donnez le feu sacré. Merci.

NON au massacre des animaux marins.

NON à la pêche industrielle destructrice.

NON aux méthodes brutales et abusives.

La lutte ne fait que commencer.

Claire